

ほん はな えが お がっこう 本と花と笑顔いっぱいの学校

よっかいちしりつ み えだいらちゅうがっこう がっこうつうしん NO.7 れいわがんねん がつとおか げつ
四日市市立三重平 中学校『学校通信』 NO.7 令和元年6月10日(月)

がんばった職場体験

5日(水)～7日(金)は2年生が24か所の会社・商店・事業所などに分かれて職場体験を行いました。慣れない仕事で緊張したと思いますが、「笑顔が素晴らしい。」「受け答えがはっきりしていて、ことは遣いも丁寧でよい。」など、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。2年生の担当教師が事業所に訪問した時も、「普段の学校生活とは少し違う真剣なまなざしで仕事をしていた。」など、すてきな姿が見られたようです。この3日間の経験を自分の将来や進路選択に活かして行ってほしいと思います。



☆☆ 2年生社会科担当が変わりました ☆☆☆

4月末から体調不良のために村井真由教諭が断続的に休みを取っていますが、本日からその代わりとして、非常勤講師の杉本一幸が社会科の授業を担当することになりました。2年生社会科の授業進度が遅れ、心配されたことと思います。申し訳ありませんでした。なお、5組の授業は今まで通り全校体制で行っていきます。ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力をお願いします。

☆☆ コミュニティスクール運営協議会から ☆☆

4日(火)にコミュニティスクール運営協議会を行い、委員の皆様からたくさんのご意見をいただきました。その中に次のようなご意見がありましたので、保護者の皆様にもお知らせします。

- 学校帰りにケータイをいじっている生徒を何度も見かけている。学校にケータイを持って行っていいの。学校や保護者の指導はどうなっているの。
- 三重平中の体操服姿で顔がわかる状態の動画をSNS上に載せている生徒が複数いる。一度載せたら消すことができず、全世界に拡散してしまう投稿の怖さをもっと指導してほしい。そのためには、子どもだけでなく保護者の意識も変えたい。子ども以上に保護者の啓発の場が必要。
- 緊急に出動した救急車の前を平気に横断する三重平中の生徒を見かけた。また、事故を目撃して119番した他校の中学生に「救急車が到着するまで被害者のそばにいてもらえますか。」と消防署員がたずねた時に「無理。」とその生徒が答えたという話を聞いた。緊急時には緊急車両が最優先であること、人の命の大切さや人命救助が第一であるということを中学生も知っておいてほしい。

☆☆ 体操服販売店 ☆☆

三重平中学校の体操服や体育館シューズなどを扱っていた「庄九」さんが5月末をもって閉店されました。今後は次の店舗で販売しますので、よろしくお願いします。くわしくは本日配付の文書をご覧ください。

- 体操服(長袖トレーニングシャツ・半袖Tシャツ・ハーフパンツなど)
イオン外務部 学校制服係(イオン四日市尾平店3階)
 - 上履きスリッパ・体育館シューズ
(株)クリオカ(四日市市赤堀2丁目14番6号)
- * なお、上履きスリッパや体育館シューズについては、代金を添えて担任に注文することもできます。ただし、注文から物品の受渡しまで多少の日数がかかります。